

Erneuerbare Energien Karibik (CREDP/GTZ)

Mittel- und Südamerika landerübergreifend, Mittel- und Südamerika, 2010

Eckdaten			
Land/Region	Mittel- und Südamerika landerübergreifend, Mittel- und Südamerika		
Ländereinordnung	Global/regional		
Summe	2 200 000 € (Zuschuss)	davon „Klima“-Anteil	750 000 €
Finanziert über	BMZ	Finanzierungsinstrument	allgemeine FZ/TZ (bilateral)
Jahr	2010	Projektzeitraum	2004 - 2012
Sektor	Minderung		
Projektträger	Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH, Eschborn		
Projektpartner			
Anrechnung auf	<input checked="" type="checkbox"/> 0,7% - Ziel der Entwicklungszusammenarbeit <input type="checkbox"/> Fast-Start-Zusage 2010-2012 <input type="checkbox"/> Biodiversitätszusage 2009 <input type="checkbox"/> Beitrag zur l'Aquila Zusage für Ernährungssicherheit		

Da alle Länder der Karibik in hohem Maße von importierten Energieträgern abhängig sind, spielen erneuerbare Energien eine wichtige Rolle bei der Planung einer diversifizierteren Versorgungsstruktur und verminderter Abhängigkeit. Das Caribbean Renewable Energy Development Programme (CREDP), das alle Länder der CARICOM unterstützt, hat den Zweck, die Barrieren für die Nutzung erneuerbarer Energieressourcen zu beseitigen und dadurch ihre Entwicklung und Kommerzialisierung zu fördern.

Entwicklungspolitische Analyse

Über die Klimafinanzierung geförderte Maßnahmen müssen auch entwicklungspolitischen Kriterien genügen. Für Maßnahmen, die im Zeitraum 2010-2012 bewilligt wurden, haben wir öffentlich verfügbare Projektbeschreibungen danach untersucht, ob einige ausgewählte Aspekte bei der Formulierung von Zielen und Maßnahmen explizit berücksichtigt wurden.

[...weiterlesen](#)

Diese Maßnahmen:

<input checked="" type="checkbox"/>	tragen zu langfristigem Klimaschutz und zur Erreichung des 2°-Ziels bei
<input type="checkbox"/>	tragen explizit zur Armutsbekämpfung bei
<input checked="" type="checkbox"/>	beteiligen die lokale Bevölkerung/Zivilgesellschaft
<input type="checkbox"/>	berücksichtigen explizit den Schutz der Menschenrechte
<input type="checkbox"/>	haben Gender-Aspekte integriert
	berücksichtigen schutzbedürftige Gruppen bei Anpassungsmaßnahmen

Quellenangaben:

<http://www.caricom.org/jsp/projects/credp.jsp?menu=projects>, <http://www.gov.vc/>,
<http://www.caricom.org/jsp/projects/credp.jsp?menu=projects>, Februar 2015

zuletzt aktualisiert: 26.02.2015